



Pièces	4 Pièces
Superficie	63 m²
Référence	AM290-BARBARA
Prix	250 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes – centre : exclusivité venez vite visiter « barbara » ce 4 pièces de 63 m² parfaitement agencé, proche de tout à pied. Il se situe dans un immeuble avec parking collectif et jardin pour enfants au pied de la résidence sécurisée. Au 3^e étage avec ascenseur, « barbara » est un appartement traversant avec le séjour en ouest, soleil de l'après-midi sur le balcon. Il a été refait en grande partie, seule la salle d'eau n'a pas été rénové mais elle reste tout à fait convenable. Il possède une très belle cuisine équipé et entièrement aménagé avec sa jolie verrière qui donne sur le salon, ...

Antibes – center: sole agent, come and quickly visit "barbara" this perfectly arranged 4-room apartment of 63 M², close to everything on foot. It is located in a building with collective parking and a children's garden at the foot of the secure residence. On the 3rd floor with elevator, "barbara" is a crossing apartment with the living room facing west, afternoon sun on the balcony. It has been largely redone, only the bathroom has not been renovated but it remains quite suitable. It has a very beautiful equipped and fully fitted kitchen with its pretty glass roof which overlooks the living ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

